Centre Pénitentiaire de Seysses, rue Danielle Casanova, BP 85, 31603 Muret Cedex



SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANTS—CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION http://www.sps-penitentaire.fr secretariat-sps-cea@hotmail.fr

Communiqué NATIONAL

Le SPS-CEA

Premier et unique syndicat spécifique du Corps d'Encadrement et d'Application

Comme beaucoup d'entre vous le savent, **le SPS** (Syndicat Pénitentiaire des Surveillants) avait été dirigé depuis sa création en 2004, par son emblématique et inlassable Secrétaire Général, Jérôme MASSIP. Jérôme venait de « passer la main » lors du Congrès National du 25 septembre 2024 au Barcarès dans les Pyrénées Orientales, lorsqu'il nous a soudainement et tristement quitté le 26 octobre dernier, à l'âge de 53 ans.

Lors de ce Congrès qui fera date, une très large majorité des congressistes s'était donc prononcée en faveur d'un élargissement de la base des adhérents et militants de l'organisation syndicale, laquelle englobe désormais tous les grades du C.E.A. (Corps d'Encadrement et d'Application). Le SPS prend donc, naturellement, une nouvelle dénomination : SPS-CEA.

Ainsi et enfin, le SPS-CEA permet à ceux qui le souhaitaient et l'attendaient depuis des années, Brigadiers-Chefs et Majors, de se rassembler aux côtés des Surveillants/Brigadiers, pour constituer la force de tout un corps malheureusement délaissé et fractionné par nos décideurs qui ont toujours cherché et cherchent constamment à le désolidariser.

C'est une première!

Le SPS-CEA est donc l'unique et premier syndicat à représenter spécifiquement tous les grades du Corps d'Encadrement et d'Application qui, à l'occasion de la réforme, a basculé récemment de catégorie C en B.

Fort de ce nouveau statut, et sous la houlette de son tout récent Secrétaire Général National, Christy NICOLAS, le SPS-CEA entend donner une nouvelle dynamique syndicale, pour défendre en toute équité, les intérêts propres des agents du C.E.A., mais aussi, et surtout, pour porter devant les autorités et nos dirigeants, tant ses nouvelles revendications que les plus anciennes, telle, après la catégorie B, que la « Police Pénitentiaire » mise en lumière tout récemment par le Ministre de la Justice.

Ensemble, soyons forts et unis!

Le 10 Février 2025, le Bureau National

